

actividades internacionales

Asamblea anual del instituto internacional de la soldadura

Más de 700 personas llegadas de 23 países, han participado en la XII Asamblea anual del IIS en Opatija (Yugoeslavia), del 29 de junio al 5 de julio de 1959, por invitación de la Asociación de las Sociedades de Soldadura de Yugoeslavia. Durante cuatro días, las 15 comisiones técnicas del IIS se han reunido para el estudio de numerosas comunicaciones técnicas en relación con los diferentes procedimientos de soldeo y con temas diversos, como los ensayos y el control de las soldaduras, el comportamiento de los metales desde el punto de vista del soldeo, las tensiones residuales y su atenuación, los recipientes a presión, las calderas y las tuberías, los ensayos de fatiga, la concepción y la ejecución de las construcciones soldadas y el cálculo de sus uniones. Otras comisiones se han ocupado de documentación de terminología, de la enseñanza en soldadura, de normalización y de higiene y seguridad.

Franc Leskoser, Vicepresidente de la Asamblea Popular Federal de Yugoeslavia y Presidente del Comité yugoeslavo patrocinador de la XII Asamblea del IIS, presidió la sesión solemne de apertura pronunciando una breve alocución.

Tomaron también la palabra sucesivamente el Profesor Ingeniero Milan Radojkovic, Presidente de la Asociación de las Sociedades de Soldadura de Yugoeslavia, el Dr. Ingeniero Ugo Guerrera (Italia), Presidente del IIS, y Zorko Susanj, Presidente del Comité Popular de Opatija. La apertura de la Asamblea fué seguida de una Sesión Pública que se desarrolló durante todo el día, durante la cual fueron presentados por diferentes ponentes y discutidos en cinco grupos, 44 trabajos impresos y repartidos con antelación, remitidos por 16 países y correspondientes a diferentes aspectos del soldeo y sus técnicas afines en relación con la conservación y las reparaciones.

La próxima Asamblea del IIS tendrá lugar en Lieja (Bélgica), del 12 al 18 de junio de 1960.

La Delegación española estuvo constituida por los señores Manuel de Miró, Ing. Industrial, Director del INSTITUTO DE LA SOLDADURA, Madrid; Agustín Peró, Ing. Industrial, Ing. Jefe de Talleres de MATERIAL Y CONSTRUCCIONES, S. A., Barcelona; Mariano de Izuzquiza, Ing. ICAI, Director de SCIAKY, S. A., Barcelona; José Martínez París, Perito Industrial, Ing. de Ponts et Charpenters, Director de FABRIMENTAL, S. A., Madrid, y Rafael de Heredia, Perito Industrial, en representación de la ASOCIACION NACIONAL DE PERITOS INDUSTRIALES, Madrid.

XII congreso internacional de organización científica

Organizado por el Instituto Australiano de Organización Científica del Trabajo, se celebrará del 22 de febrero al 4 de marzo de 1960, en Sidney y Melbourne, el XII Congreso Internacional de Organización Científica.

El Instituto Australiano es el representante de dicho país en el CIOS (Comité Internacional de Organización Científica), al que pertenecen en la actualidad 29 países, dedicado a impulsar y mejorar las actividades de la ciencia de organización del trabajo. En España, el organismo que ostenta la representación en el CIOS es el Instituto Nacional de Racionalización del Trabajo, que pertenece a él desde 1952.

El programa de trabajo del Congreso es el siguiente: en Sidney, del 22 al 26 de febrero de 1960, tendrán lugar las sesiones correspondientes al tema:

Métodos de dirección en la próxima década

1. Métodos y técnicas para la mejora de la productividad.—2. Mercados. Problema fundamental de los años venideros.—3. Obtención de una mayor cooperación en el Comercio y la Industria.—4. Organización, adopción de decisiones, comunicaciones y relaciones mutuas.—5. Planeamiento de empresas a largo plazo.

En Melbourne, del 29 de febrero al 4 de marzo de 1960, tendrán lugar las sesiones siguientes:

La dirección en un país en desarrollo económico

1. Estudio de casos en la distribución de productos agrícolas y ganaderos.—2. Desarrollo de una norma nacional para la educación y formación de directores de empresas.—3. Provisión, acumulación y organización del capital en un país en desarrollo.—4. Establecimiento de una industria por una organización extranjera o en colaboración con ella.—5. Problemas de dirección en las empresas pequeñas.

El Instituto Nacional de Racionalización del Trabajo tiene a su cargo la organización de la participación española en el Congreso, y, por tanto, invita a todos aquellos que hayan realizado algún trabajo en cualquiera de los temas antes mencionados y que deseen presentarlo al Congreso, a que lo envíen lo antes posible a la calle Serrano, 150, Madrid, sede del mismo, con el fin de proceder a su traducción al inglés o francés y remitirlo al Comité Australiano para su estudio y consideración.